

Zeitschrift:	Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein
Herausgeber:	Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein
Band:	- (1961)
Heft:	4
Rubrik:	13. ordentliche Generalversammlung am 21. Oktober 1961 in Vaduz

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 04.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

13. ordentliche Generalversammlung
am 21. Oktober 1961 in Vaduz

Unser Verein führte am Samstagabend den 21. Oktober im Saale des Hotels Schlossblick in Vaduz seine 13. ordentliche Generalversammlung durch. Der Präsident, Herr Werner Stettler, begrüsste im Auftrage des Vorstandes alle Anwesenden recht herzlich und dankte allen für ihr Erscheinen. Als erfreuliche Tatsache konnte er bekanntgeben, dass unser Verein im vergangenen Jahr um neun neue Mitglieder gewachsen ist.

Zur Eröffnung der offiziellen Generalversammlung umschrieb der Präsident kurz den Sinn und die Ziele des Vereins. Anschliessend erfolgte die Behandlung der Traktanden. Sehr interessant und aufschlussreich war der Jahresbericht des Vizepräsidenten J. Klausberger. Es war ein allgemeiner Ueberblick über das vergangene Vereinsjahr. Auch der Kassabericht, verlesen von Frau Jud, zeugte von der sehr regen Tätigkeit des Vereins. Da der Vorstand auf jeweils zwei, bewz. drei Jahre gewählt wird, mussten diesmal keine Neubesetzungen durchgeführt werden. Neu zu wählen war der erweiterte Vorstand, der jedes Jahr neu bestellt wird. Im erweiterten Vorstand sind folgende Personen für ein weiteres Amtsjahr ehrenvoll wiedergewählt worden:

Frau Kubli
Herr A. Caminada
Herr H. Jud
Herr H. Baumgartner
neu: Herr F. Dätwyler

Es ist Ihnen vielleicht bekannt, dass Herr Dätwyler die Administration unseres Mitteilungsblattes innehat, das heute in gediegener Form herausgegeben wird. Der Präsident dankte ihm im Namen des Vorstandes für das grosse Interesse an unserem Verein und beantragte, Herrn Dätwyler als fünftes Mitglied in den erweiterten Vorstand zu wählen, was von der Versammlung einstimmig angenommen wurde.

Durch den Wegzug unseres Mitgliedes, Herr Pfarrer Pfenninger, wurde Herr Schüepp neu ins Ehrengericht gewählt. Dieses setzt sich wie folgt zusammen:

Herr W. Stettler, Präsident
Herr Alder
Herr Schüepp

Der Präsident, Herr W. Stettler, dankte vor allem den Vorstandsmitgliedern für den immer grossen Einsatz und die Unterstützung und wies speziell darauf hin, dass die Arbeit nicht immer leicht sei.

Der Präsident berichtete sodann von seinem Besuch an der Konferenz der Auslandschweizer-Organisation in Klagenfurt und stellte den Antrag, dieser Organisation beizutreten, was einstimmig beschlossen wurde. Er ehrt auch Herrn Generalkonsul Lutz in Bregenz noch einmal, der während des letzten Weltkrieges Zehntausende von Juden in Budapest vor dem sicheren Tod rettete. Dann erwähnte er auch die Invalidenversicherung und den Solidaritätsfonds in aufklärendem Sinne. Die Nationalhymne gemäss Bundesratsbeschluss ist vom Schweizer-Verein in Liechtenstein anerkannt worden. Die diesjährige Weihnachtsfeier wird am 2. Sonntag im Dezember - wie üblich im Waldhotel Vaduz - stattfinden.

Zum Abschluss kam ein neuer Tonfilm "Die Nordostschweiz" zur Vorführung. Er zeigte die landschaftlichen Schönheiten, die Sitten und Bräuche in der ganzen Nordostschweiz wie auch im Fürstentum Liechtenstein.